



今週は行事がたくさんありました。子どもたちは毎日元気で過ごしています。来週20日(土)は卒園式です。45人の年長の子どもたちは、卒園式の練習に熱心に取り組んでいます。当日は、全員元気で卒園式に臨んでほしいと願っています。

○ 入園説明会を開催しました。

6日(土)の午前9時から、来年度入園する子どもたちの保護者を対象に入園説明会を園舎2階ホールで開催しました。COVID-19感染予防のため、保護者の皆さんには間隔を空けて椅子に座っていただきました。始めに、私から重要事項説明書の内容について説明を行い、その後3歳未満児と3歳以上児に分かれて、それぞれ説明会を行いました。入園式まであと1か月。子どもたちが笑顔で元気に登園してくれることを楽しみに待っています。



○ 本年度最後の「お話の部屋」がありました。

8日(月)の午後、本年度最後の読み聞かせ「お話の部屋」を年少以上が合同で2階ホールで行いました。大型絵本での読み聞かせやプロジェクターを使っでの読み聞かせ、お母さん方のパフォーマンスと、内容が盛りだくさんの会となりました。子どもたちも時には身を乗り出して見入っていました。最後に、本年度でお子さんの卒園に合わせて読み聞かせを退会されるお母さんに会の皆さんから歌と記念品をお贈りして終わりました。



読み聞かせをしてくださった保護者の皆さん、1年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願ひします。

○ 火災を想定した避難訓練を行いました。

9日(火)の夕方、預かり保育中に火事が発生したとの想定で避難訓練を行いました。職員が少なく、子どもたちもクラスごとではないという状況で、職員がどう連携して子どもたちを避難させるか、子どもたちも自分のクラスの担任と違う先生の話や指示をしっかりと聞くことができるか、確認しながら行いました。参加した園児は28人と少なく、避難開始の放送からわずか1分ほどで静かに避難が完了しました。



本年度の避難訓練は今回で終了しました。これまでの経験を来年度の訓練にも生かし、年中・年少の子どもたちには、新たに入園してくるお友達にも避難の仕方を伝えてくれることをちょっと期待しています。

○ 3月生まれの子どもたちをお祝いする誕生会をしました。

10日(水)の午前中、3月生まれの子どもたちをお祝いする誕生会を行いました。3歳未満児は2人、3歳以上児は10人お祝いしてもらいました。それぞれ誕生者紹介のあと、お祝いの歌を歌ったり、誕生

カード渡しをしたりしました。最後に、先生たちからお祝いの出し物をしてもらいました。3歳以上児は、誕生者紹介の間に手遊びをしたり、ゲームをしたりして楽しみました。3歳以上児の会では、保護者の皆さんにも来ていただきました。ありがとうございました。

○ 「英語であそぼう」のマット先生が帰国されます。

11日(木)、本年度最後の「英語であそぼう」がありました。本年度、「英語教室」も含めて講師をしていただいたマット先生がオーストラリアに帰国されることになり、この日が最後の活動となりました。年少以上の子どもたちは、最後の活動をマット先生と一緒に楽しく行っていました。マット先生には、帰国されても元気でお仕事をしていただきたいと思います。なお、来年度については、後任の先生をJ-kaiwa 英語教室で選定しているということですので、ご安心ください。



○ お別れ遠足をしました。

12日(金)、お別れ遠足を行いました。先月27日(土)に予定していたお別れ親子遠足がCOVID-19の影響で中止になったので、子どもたちに楽しい思い出を残してほしいとの思いから実施しました。予定では、清武総合運動公園に園児バスに乗っていくはずでしたが、当日朝から小雨が降り始めたので、園内遠足に変更して行いました。



年少以上の子どもたちがホールに集まり、ゲームをして遊びました。年少から年長の縦割りで行ったゲーム「台風の目」は盛り上がりました。

それから、2歳児の子どもたちも参加してお別れの会をしました。初めに、年長の子どもたちから年中以下の子どもたちに歌のプレゼントをしました。次に、2歳児から年長の子どもたちに手作りのプレゼント(鉛筆立て)を渡しました。最後に、年中以下の子どもたちから年長の子どもたちにお礼を言って終わりました。

お昼は、年長の子どもたちが分かれて年少、年中のクラスに行って、一緒にお弁当を食べました。外には行けませんでした、楽しい思い出ができたようでした。

○ 11日(木)は東北大震災から10年目の区切りの日でした。

11日(木)は東北地方を津波が襲った大震災が発生した日です。あれから10年が経ちました。個人的にはあつという間だったように感じますが、原子力発電所の爆発もあり、今でも避難生活を余儀なくされている人や行方不明のままの人が大勢います。園でも半旗を揚げました。南海トラフ大地震が遠からず発生するとの予測もあります。他人事と片づけず、いざという場合の備えをしておきたいですね。

○ 油断は禁物

宮崎県は8日(月)、COVID-19の県独自の警報レベルを「感染拡大緊急警報(3)」から「特別警報(2)」に引き下げました。新規感染者も今月3日(水)から確認されていません。しかし、この状況を維持するためには、私たちみんなの心がけが必要です。油断せず、引き続き感染予防に努めましょう。

COVID-19の新規感染者状況

月 日	3/5 金	6 土	7 日	8 月	9 火	10 水	11 木	12 金
宮崎市	0	0	0	0	0	0	0	0
県全体	0	0	0	0	0	0	<u>0</u>	0

新たに1人死亡